
Повестка дня2 Вечерний Петербург Четверг, 6 августа 2015

ПРО...

Зона платной парковки в центре Петербурга, ограниченная Невским и Лиговским пр., Кирочной ул.
и наб. р. Фонтанки, заработает с 3 сентября. Согласно распоряжению Смольного, плата за стоянку
составит от 30 до 120 рублей в час в зависимости от категории транспортного средства.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ОТПЕЧАТКИ

Работники вправе отказаться проходить
дактилоскопию, в том числе для организации
пропускного режима, допуска на объекты,
учета рабочего времени и других целей.

К такому выводу пришла Государственная
инспекция труда в Санкт#Петербурге, рас#
смотрев жалобы горожан.

В инспекции отметили, что кандидаты и
сотрудники негосударственных организаций
не включены в перечень должностей, подле#
жащих обязательному дактилоскопирова#
нию.

«Работодатель не вправе требовать от ра#
ботника предоставления отпечатков паль#
цев, а также не вправе в случае их непред#
ставления применить к работнику какие#либо
меры», — подчеркнула главный государ#
ственный инспектор труда по правовым воп#
росам Госинспекции по труду Татьяна Давы#
дова.

…КРАЖУ ТЕРМИНАЛА

В Петербурге возобновились похищения
платежных терминалов из магазинов.

Как сообщает «Фонтанка», 4 августа око#
ло 23 часов двое молодых людей вошли в там#
бур магазина на улице Первого Мая, 4, в Крас#
ном Селе. Они подняли не прикрепленный к
полу платежный терминал и вынесли на ули#
цу, где двое их подельников помогли погру#
зить его в багажник автомобиля «жигули».
Затем злоумышленники скрылись.

Сумма ущерба устанавливается, преступ#
ников ищут.

…ЮНЫХ УГОНЩИКОВ

А вот преступную группу, занимавшуюся
угонами автомобилей, удалось задержать.

Примечательно, что все они — очень мо#
лодые люди, а угоняли исключительно про#
дукцию отечественного автопрома.

«В результате проведения следственных
действий и оперативно#разыскных меропри#
ятий были задержаны два первокурсника кол#
леджа, 15#летняя школьница и 20#летний не#
работающий местный житель», — сообщает
ГСУ Следственного комитета РФ по Петер#
бургу.

Им уже предъявлено обвинение в совер#
шении семи угонов отечественных автомо#
билей, совершенных в Кировском районе го#
рода в апреле — июне этого года.

Машины, похищенные от домов на пр. Ста#
чек, Автовской ул., улицах Возрождения, Но#
востроек и Краснопутиловской, уже возвра#
щены владельцам.

…ОТМЕНУ ТРАМВАЕВ

В Красногвардейском районе начинают#
ся работы по ремонту трамвайных путей.

В связи с этим с 5 по 20 августа закры#
вается движение трамваев по пр. Косыги#
на и вводится временный автобусный мар#
шрут.

Как сообщает пресс#служба комитета по
транспорту, трамваи маршрутов №8 и 59 ра#
ботать не будут; №10 будет ходить от конеч#
ной станции «Хасанская улица» по пр. На#
ставников и далее по действующей трассе
до конечной станции «Малая Охта»; №64 —
от конечной станции «Хасанская улица» по
пр. Наставников и далее по действующей
трассе до конечной станции «Ж/д станция
Ржевка».

Также вводится временный автобусный
маршрут №8ТМ — от конечной остановки
«Хасанская улица» по пр. Наставников, пр.
Косыгина, Заневскому пр. до конечной оста#
новки «Станция метро «Ладожская». Также на
время ремонта усилят движение на автобус#
ных маршрутах №21 и 77.

ПО МНЕНИЮ помощника председателя
правительства России Геннадия Онищенко,
который и стал автором этого предложения,
по целому спектру антисептиков и дезинфи-
цирующих препаратов российские произво-
дители уже могут успешно конкурировать с 
иностранными. Что же касается резинотех-
нических изделий №2, или презервативов, то
они, cчитает г-н Онищенко, никакого отно-
шения к здоровью не имеют. «Это просто за-
ставит людей быть более дисциплинирован-
ными, более строгими и разборчивыми в вы-
боре партнеров, а может быть, окажет какую-
то услугу нашему обществу в плане решения
демографических проблем», — заявил он.

Депутат петербургского ЗакСа Борис
Вишневский прокомментировал «Вечерне-
му Петербургу» перспективу запрета иност-
ранных презервативов в России. По его сло-
вам, еще будучи на посту главного санитар-
ного врача, г-н Онищенко вел деятельность,
которую можно было бы назвать «оружием,
направленным внутрь своей страны». Борис
Вишневский считает, что запрет на продажу
импортных презервативов — это полная
глупость.

«Вы в курсе, что государство у нас специ-
ально закупает презервативы для населения
из группы риска, в которую попадают ВИЧ-
инфицированные и больные гепатитом? А
теперь представьте, что будет, если эти люди
будут получать резинотехнические изделия
несоответствующего качества. Тем самым
будет расти риск заражения сифилисом, ге-
патитом или СПИДом», — заявил депутат.

Борис Вишневский считает, что г-н Они-
щенко вряд ли может выступать в этом воп-

росе квалифицированным экспертом. Ина-
че он бы имел представление о том, что не-
желательная беременность приводит к абор-
там. «Люди не потому покупают импортные
презервативы, что поддерживают зарубеж-
ную промышленность, а потому, что не мо-
гут в силу своего материального достатка
заводить больше детей, потому что не гото-
вы обеспечить им нормальное существова-
ние», — считает Борис Вишневский.

В свою очередь  научный руководитель
социологического центра «Мегаполис»
Татьяна Протасенко призналась: когда ус-
лышала новость, которую ее попросила про-
комментировать «Вечёрка», то, если бы не
сидела на стуле, точно бы упала… По ее сло-
вам, отказ от покупки импортных презерва-
тивов — это не тема для социологических
опросов. «Однако наши опросы показыва-
ют, что наличие или отсутствие качествен-
ных презервативов на повышение рождае-
мости не влияет. У нас было много исследо-

Запрет на продажу
импортных презервативов
приведет к беби-буму?

МИНПРОМТОРГ РОССИИ ПРЕДЛОЖИЛ РАСШИРИТЬ СПИСОК ИМПОРТНЫХ

МЕДИЦИНСКИХ ИЗДЕЛИЙ, КОТОРЫХ КАСАЮТСЯ ОГРАНИЧЕНИЯ

ПРИ ГОСЗАКУПКАХ

Резинотехническим изделием №1 по артикулу СССР
значился противогаз. В начале прошлого века люди
очень надеялись на то, что именно противогазы помо�
гут им пережить ядерную войну. Противогазы, так же
как и презервативы, производили на Баковском заво�
де резинотехнических изделий. От проекта до пуска
в эксплуатацию завод курировал лично Лаврентий
Берия. Возможно, он же и дал историческое указа�
ние о выпуске презервативов, чтобы количество на�
селения случайно не превысило количество противогазов.

ваний на эту тему. Если Геннадий Онищен-
ко умеет читать, то должен знать, что повы-
шение или уменьшение рождаемости связа-
но в первую очередь с демографическими
проблемами», — говорит Татьяна Протасен-
ко. Так, например, по данным социологов, в
80-е годы у нас в стране наблюдался бум рож-
даемости. И теперь, когда эти дети стали
взрослыми, они тоже стали охотно рожать
детей. А вот в 90-е беби-бума не было. В свя-
зи с этим эксперты предсказывают, что в бли-
жайшие годы в нашей стране будет рождать-
ся меньше детей. «И это произойдет без вся-
кой экзотической чепухи г-на Онищенко»,
— заметила Татьяна Протасенко.

Между тем опрошенные «Вечёркой» вра-
чи комментировать запрет на продажу в
стране резинотехнических изделий №2 от-
казались. Заявив при этом, что такое импор-
тозамещение — полная чушь.

Светлана СМИРНОВА, фото Интерпресс

СПРАВКА «ВП»

Беби-бум от качества контрацептивов не зависит.


